

# わかば

内灘町立鶴ヶ丘小学校  
3年 学年だより 第8号  
令和6年10月28日(月)

木々の葉も鮮やかに色づき始め、秋の深まりを感じる頃になりました。10月は運動会、校外学習など様々な行事を通して、目標に向かってがんばる心、仲間と協力してがんばることの大切さを学ぶことができたと思います。たくさんの励ましやご声援、本当にありがとうございました。自分たちの成長した面を学校生活にも生かしていけるように、しっかりとふり返りをしていきたいと思います。

## ★連絡

1月に書初め大会があります。冬休みの宿題で書初めの練習を出す予定です。書初めで使用する書初め用の下敷きや、大筆の注文用封筒をお子さんにお渡しします。購入される方は、お金を入れて封筒をお子さんに持たせてください。

(おススメは、書初め用の下敷きです。今使っている物は長さが短く、ずらして書かないといけないので、難しさを感じるかもしれません。筆は、今使っている物で大丈夫です。)

## ★親子レク・授業参観・マラソン大会

11月6日(水)2限に授業参観、3限に親子レク(フリスビードッジ)、7日(木)にはマラソン大会があります。行事が続きますが、子どもたちの応援をよろしくお願いいたします。

## 子供たちの様子

### ★運動会 応援ありがとうございました。

10月12日(土)の運動会では、たくさんの応援をありがとうございました。運動会では、個人走やつなひきなど、力いっぱい取り組むことができました。



## ★校外学習に行ってきました。

10月は「アルビス」「ふれあい昆虫館」「小松マテーレ」と、社会科・理科の学習のために多くの場所を見学することができました。子どもたちは自分の目で見たり、手で触れたりすることで驚きながら、いつも以上に深く学ぶことができました。



お客さんや店員さんにどんどん質問する  
3年生の意欲にびっくりしました！



秋晴れの中、  
全員で行けてよかったです！  
いい体験ができました♪